## La mayor mentira que se dijo sobre Satanás

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666 Nov 19, 2020

Hay muchas cosas que me gustaría compartir y decir, pero debido al hecho de que estamos censurados en línea, el discurso es limitado, y también, tenemos al enemigo y muchos otros factores, como idiotas y/o infiltrados.

Dejando eso de lado, siempre es bueno compartir al menos algo si es para inspirar, o para mostrar la Providencia de Satanás, independientemente de lo anterior. Al fin y al cabo, esto es, en todo caso, muy necesario.

Dado que este es el caso de este mundo, hay muchas cosas que son secretas, y seguirán siendo secretas, en gran parte por las razones explicadas anteriormente. Algunas cosas he decidido simplemente dejarlas pasar, hasta que llegue el momento de ellas. Todo el mundo hace esto en su vida. Por ejemplo, un padre espera a que sus hijos sean mayores para compartir con ellos algún conocimiento o consejo importante.

A medida que pasa el tiempo, todo el mundo puede observar, esta guerra también se está intensificando. Mucha gente pensaba que esto sería una tontería allá por 2005 o así, donde las cosas eran más sencillas, diferentes, más tranquilas. Entonces, la mayoría de la gente ni siquiera tenía fe. El enemigo no estaba muy amenazado. Había mucho por descubrir, mucha mentira conveniente para mantener a la gente pacificada, etcétera.

La mayor parte de esto es porque muchas personas que llegan a Satanás, llegan de trasfondos rotos, o tienden a ser dañados en la vida en general. Esta es una Verdad que he visto muy comprobada. No hay nada malo en esto, ya que todo el mundo puede mejorar. Todos deben, al fin y al cabo, avanzar. De esto se trata. Sin embargo, sea que los judíos hayan mentido implacablemente sobre Satanás [No diferente de lo que hacen con Hitler o cualquier otro que haya ido contra ellos], mucha gente viene a Satanás con los deseos habituales.

Combinaciones de grupos específicos, mentalidad de víctima, y un enfoque imprudente de la vida, pueden crear potentes combinaciones de desastre. Históricamente, una de estas combinaciones extrañas, fue el xianismo. Amasando a todos los degenerados de su tiempo, y con el liderazgo de judíos alienígenas, este programa destruyó la faz del planeta y todo el Mundo Antiguo, y todo lo que tenía que ofrecer.

Entonces, nuestra historia fue colectivamente reescrita, y aquí estamos, en un mundo tratando de "Reiniciarse" de nuevo, y dando pasos hacia la mejora con pasos confusos.

Demostrarse ante Satanás, y sobre todo, avanzar, lleva su tiempo. Los que estamos en el camino, lo hemos aprendido más andándolo, y marcando una nueva tendencia y un nuevo camino, que leyendo sobre ello. A excepción de la Suma Sacerdotisa Maxine que tomó la cabeza aquí, y regaló este maravilloso y sobre todo VERDADERO camino a todo el mundo, había cerca de cero otras fuentes. Por supuesto, muchas personas de mente pequeña que ni siquiera pueden comprender la importancia de esto, no lo entenderán.

Es la más difícil de las cosas hacer un agujero en una pared de esta prisión mental de jewtrix. Esto puede ser tan difícil como el meme con la persona que ha estado tratando de cavar una pared de cemento de 20 pies con una cuchara de plástico. La segunda cosa más difícil, es atravesar toda la seguridad de esta prisión mental, y salir, y hacerlo "vivo". Una vez hecho esto también, uno necesita reclamar su libertad. Como último paso para esto, destruir la prisión de las mentes es el último paso esencial. Todos estos pasos tienen en sí mismos una dificultad excesiva. Estamos haciendo todo esto.

No había nada funcional o importante sobre Satanás antes de que apareciera la JoS. Mayormente, era basura. Algunos comentarios honestos sobre discípulos leales de Satanás, o "El Señor Oscuro", se centraban principalmente en partes de lo que han entendido.

Entonces, había todos estos sitios de mierda que hablan de personas extrañas y enfermos mentales y cómo escriben sobre cualquier

depravación, alegando que es un súcubo. Un poco más abajo en el callejón, algún drogadicto que afirma haber visto una aparición con pezuñas, y luego otro enfermo mental escribiendo gilipolleces sobre cómo Satanás vino a perseguirlos por la noche.

Luego abrimos el televisor para escuchar a un judío diciendo "Gracias a Dios, gracias a Jesús", y haciendo afirmaciones del "Buen señor", mientras que luego uno cierra el televisor, se va a dormir, deja el mando, pero en su hotel, aquí está el libro de la historia de algunos kikes por el desierto, a saber, la "Biblia", que no es más que una historia de psicópatas judíos y calumnias judías.

En pocas palabras, esta es la manifestación material de la prisión judía de mentiras. Dondequiera que uno voltee la cabeza, hay un sin fin de mentiras. Como dijo Hitler, cuando estas se repiten, entonces la gente empezara a creerlas, incluso si estas son totalmente falsas. La mayoría de la gente, especialmente los xianos, creen lo que les dicen.

Nosotros, los satanistas, somos lo contrario, fuimos a hacer el viaje hacia lo desconocido, con poca información, la mayoría de nosotros cuestionando cómo resultaría. Abrumadoramente, llegamos a la misma orilla de bondad, amor y cuidado de los Dioses. Por eso sabemos cosas que son verdad y que otros no tienen ni idea. Ellos creyeron como se les ((("dijo"))).

En cuanto a los pocos "satanistas" que existían antes de la JoS y hacían algo constructivo, o no seguían la norma judía [casi ninguno], la realidad es que la mayoría eran muy egoístas, si se producían frutos, se los guardaban para ellos. O simplemente para protegerse, mantenían un tono bajo. La censura, el silencio y otras cosas perjudiciales, como que los judíos estuvieran por todas partes en el satanismo y lo convirtieran en lo que dicta la Torá ["defecarás sobre las cosas paganas"], habían convertido el satanismo en un manicomio de judíos y otros locos que se vestían raro como intentando provocar una burla sobre el "Ha-Satan".

La gente normal veía esto y se asustaba, o peor - pero dado que esta gente disfrutaba de este circo, esta tendencia continuó con frenesí y los judíos se divirtieron mucho alrededor de esto - verificó después de todo, todas las

mentiras que los judíos han amontonado sobre Satanás, y mantuvo la burla fundamental y la calumnia que los judíos han comenzado sobre Satanás hace miles de años. Satanás permaneció en la calumnia, e incomprendido.

La historia de Satanás comienza en el Este, y todos aquí lo saben. Tuvimos suerte de que estas Verdades hayan resurgido, ya que el enemigo aplastó casi toda la Información Antigua. Debido a la lucha en los últimos 300 años, muchas de ellas han vuelto a salir a la luz físicamente. Si no hubiera una guerra de naturaleza intelectual, física y espiritual, todo esto se habría perdido.

Cualquiera que haya meditado o utilizado el "Nombre Satánico", es decir, Satanás o Satanama, ha comprendido que estos mantras de este mismo "Nombre" producen bienestar, energía [vida], y en general, hacen que la mente se abra y se agudice. Al menos en los gentiles, eso es. La forma de las ondas sonoras afecta al Alma y, por tanto, lo que es bueno para uno, puede ser negativo para otro. En cuanto a la mera función de esto, cualquier meditador que no tenga el cerebro lavado, conocería estos efectos o habría sentido la positividad de esto. Los yoguis orientales avanzados y otras personas que hacen estas cosas por millones [nuestra herencia espiritual, después de todo], lo saben muy bien.

Aquí como contraejemplo al bienestar, podemos ilustrar el ejemplo de los judíos que constantemente lloriquean que Satanás y los Dioses Paganos son la fuente de "Todo Mal" - si, para ellos, ciertamente lo son. Los judíos, han visto, están viendo, y verán, la "Otra Cara" de los Demonios y Satanás, por todo lo que le han hecho a este mundo. Y ellos los odian con pasión de otro mundo y eterna, de eones de antigüedad. Son, después de todo, los Dioses de sus enemigos a los que han jurado destruir.

Por otro lado, muchos judíos, constantemente tratan de pretender que "Satanás" es algo que debe ser empujado a su propio "paradigma". Esta burla general es todo lo que le hicieron al Paganismo - escribir mentiras y calumnias constantemente, y bombearlas en las masas analfabetas, hasta que se las creyeran. Los judíos y los idiotas que los siguen, aceptan el paradigma judío, ya que ellos mismos han sido judaizados. En el caso de los judíos, o de los calumniadores que son como judíos, esto reafirma la

superioridad judía afirmando el paradigma judío. En pocas palabras, esto es como aceptar la calumnia sobre alguien, porque uno ama al calumniador.

En el caso anterior, esto significa que uno cree a los judíos, y siempre ha estado con el enemigo en primer lugar. Aprueban la superioridad del enemigo, aunque esto sea totalmente falso. Y en ese sentido, uno no es más que un enemigo de Satanás y un xiano.

Enemigos de Satanás existen desde hace siglos. Unos son directos y otros están mal informados. Los mal dirigidos odian a alguien o a "Algo" que no han conocido, investigado y mucho menos intentado "experimentar". Los verdaderos enemigos de Satanás, por otro lado, son aquellos que han experimentado la "Resistencia" y la "Negatividad" de lo que ellos atribuyen ser Satanás. Hoy en día con la afluencia de información, sabemos que estas personas son principalmente los judíos, y sus planes conjeturan alrededor de esclavizar a la humanidad por completo. La misma historia se viene repitiendo desde los tiempos feudales y la Edad Media, y continua hoy en dia con la dictadura tecnológica, etc.

Es un asunto de vida o muerte para los judíos escribir bulos, desinformación e historias falsas sobre Satanás. Sentados sobre los escombros del Mundo Antiguo, y siendo plenamente conscientes de su crimen, tuvieron que mentir todo lo posible y durante siglos, para ocultar a los Dioses del populacho. Uno solo necesita leer algunas tonterías de los judíos, y entenderán, todo es solo una enfermedad mental y la usual calumnia que los judíos hacen. Nada ha sido más calumniado por los judíos, que los Antiguos Dioses.

Sus programas de cristianismo, Islam y Judaísmo, son solo programas reactivos a los originales del Paganismo. Después de matar a cualquiera, se aseguraron de cambiar y revertir las historias con las que la humanidad ha crecido. Esto no es diferente a un abducido al que el secuestrador le dice después de la anestesia, que ellos son sus propios "padres" o alguna otra mierda que uno ve en las películas de suspenso.

De vez en cuando también hay algún retrasado que intenta decir que "los judíos han dicho X cosa sobre Satanás". Esto ha venido incluso de paganos, que por su cuenta han sido calumniados por los judíos. Es

hilarante de ver. Están tan programados por los judíos en el fondo, que no les queda lógica en la cabeza.

Si tomamos como real lo que los judíos dicen de Satanás, ¿es también real lo que los judíos dicen de los gentiles, que son ganado? No.

¿Importa lo que los judíos dicen o cuál es su opinión? No.

¿Debería importar lo que una raza psicótica de almas alienígenas diga de alguien? No.

Los judíos han hecho que a los gentiles "les importen" sus tonterías forzando, mediante la muerte, el comunismo bajo diferentes nombres, la supresión y la censura, su "paradigma".

A medida que el tiempo avanza, todas las mentiras del Paradigma Judío se derrumban. Todo el mundo aquí entiende, que esto es sólo la calumnia de un pueblo temeroso y desinformado. Los judíos, siempre han tenido experiencias negativas con Satanás, como un criminal siempre ha tenido malos tiempos con la policía.

Los Dioses fueron, y siguen siendo los protectores de este mundo, y también lo fueron sus seguidores, durante miles de años. Ellos preservaron la civilización, la vida, e hicieron todo lo posible para promover el ascenso y el avance de la humanidad. Todo, incluso el enemigo admite, proviene de los Dioses y los llamados "Paganos".

Debido a su incapacidad para destruir toda esta línea de conocimiento, información y propósito, simplemente han intentado cubrir esto con mentiras.

El Nombre de Satanás se está elevando claramente por encima de la calumnia, la desinformación y el engaño del judío extraterrestre. A medida que el eón avanza en sí mismo, también se están revelando pesadas Verdades como el origen alienígena de esta batalla, y lo que esto implica con "Otros Mundos". Todo el mundo está viendo, esto implica también al enemigo y a ellos dejando caer su máscara por completo. Este

desenmascaramiento se debe a que necesitan forzar su agenda. Debido a su naturaleza nefasta, cuanto más se les presiona, más se resquebraja su máscara y la humanidad ve de qué se trata.

Por último, como esto sucede en el mundo, es normal que algunas personas se apeguen a "Sus" convicciones que están en contra de Satanás y/o lo calumnien. Poco les importa que en cada Logia Francmasónica tengan una Biblia y una Torá, o que el islam haya destruido la mitad de la faz del planeta, siendo sólo el descendiente del Judaísmo en la región del Medio Oriente.

Insistirán en que "Satanás es \_\_\_\_inserte vilipendiosa afirmación judía aquí\_\_\_" porque en el fondo, el judío sigue siendo su amo -dueño de su cultura y de todo lo demás-, siguen siendo goyim. No pueden razonar sobre esto. No pueden "ignorarlo". Demasiado perezosos para investigar más a fondo. Estas personas permanecerán ignorantes y son desafortunadamente el peso muerto del poder espiritual que está siendo desviado por el enemigo para acercar sus fines finales. Su única esperanza es a través de la manipulación de nuestros propios Rituales, los cuales traerán resultados que nos ayudarán, sin que este peso muerto siquiera entienda lo que paso.

Los cristianos no deben ser vistos como criaturas "religiosas", sino más bien, como criaturas no religiosas. Carecen de facultad espiritual para discernir nada. No tienen aptitud espiritual. Todo lo que son, es simplemente una masa que está espiritualmente enferma. Al igual que con alguien que es daltónico y elige seguir siéndolo, exigirles que vean colores o esperar que vean algo, es una expectativa antinatural.

Ciertamente, sin embargo, a estos idiotas no se les debería permitir traer las maldiciones de los judíos a los que adoran sobre la realidad debido a su complejo autodestructivo, y nuestros trabajos están empujando a este sistema de manifestación parasitaria espiritual a colapsar de una vez por todas. Muchos de ellos están tan engañados que pedirán ayuda a "Dios", es decir, a los judíos, en lo que a su pequeña mente se refiere. Claramente, los judíos a los que adoran, los quieren a todos muertos o esclavos en una granja.

Debido al factor de complejidad y confusión, Satanás es llamado inconscientemente por la gente, de vez en cuando, para salvar a este mundo de la esclavitud total y la condenación. Aquellos que son espiritualmente sabios, entienden esto, y desertaran del programa judío antes de que sea demasiado tarde. Para el resto, serán un grito ocioso en el mar del caos.

Para terminar, los judíos deberían ser completamente ignorados en lo que tienen que decir sobre "Satanás", ya que sus planes, visiones del mundo, y todo tipo de basura que han creado, requiere estar en el basurero por la eternidad. Cuanto más nos alejemos de este paradigma judío enfermo, más sanará nuestro mundo.

A diferencia de muchos otros siglos, ahora tenemos el camino, el conocimiento y la vía para hacer que esto suceda. La restauración del Paganismo Central y del Núcleo Antiguo, o Satanismo Espiritual, ha sido el paso central histórico en esta dirección. Todo lo que tenemos que hacer ahora es caminar por el brillante sendero que se nos ha puesto por delante.